

UDI  
MERC  
1990

# AGENCIA DE RECORTES PRENSA - COR

LAS ULTIMAS  
NOTICIAS

12 SET. 1990

ALVARO GONZALEZ 846 - OF. 292 - FONO 336163 - SANTIAGO

## "Desafinó" 2/3

Algunos partidarios de la UDI hicieron gala de ciertos gestos de mala educación durante la ceremonia de saludos al general Augusto Pinochet, frente a su residencia. Además de tratar groseramente a los periodistas, a quienes tildaron de "mentirosos" y "vendidos", traslucieron incultura al entonar el himno nacional. Uno de ellos, un mocetón de ojos azules, jeans, polerón azul marino y bufanda turquesa, sobrepasó la barrera policial, y tras saludar a Pinochet se "coló" entre los periodistas. Cantó a todo pulmón el himno patrio, pero de seguro tiene mal oído y peor memoria, porque ni siquiera se sabía la letra de la canción de Eusebio Lillo.

## "Crespos hechos"

Jaime Guzmán se quedó "con los crespos hechos", como se dice en buen chileno, cuando al salir de la casa del general Augusto Pinochet, luego de saludarlo, se encontró de frente con micrófonos, flashes y cámaras de televisión en ristre. Incrédulo, el senador miró a los periodistas y camarógrafos, esperando una pregunta. Pero ésta no llegó. Claro, es que la prensa tenía sus equipos listos para capturar las expresiones e imágenes de Julio Dittborn, el presidente de la UDI, quien venía detrás de él.